

Bonjour,

Le marché du diagnostic moléculaire in vitro connaît une croissance rapide, et la demande de nouveaux tests de dépistage a augmenté de façon spectaculaire avec la crise de la COVID-19. Santé Canada est à la recherche de diplômés pour l'aider à poursuivre sa lutte contre la pandémie.

La division des instruments diagnostiques in vitro (IDIV) de la Direction des instruments médicaux (DMM) désire accroître sa capacité à évaluer la sûreté et l'efficacité des tests COVID-19 utilisés au Canada.

Si vous êtes titulaire d'une maîtrise ou d'un doctorat dans ce domaine (p. ex. biochimie, immunologie, microbiologie, biologie moléculaire, virologie), si vous excellez dans l'évaluation critique de données scientifiques et si vous savez transmettre des informations complexes par écrit, vous pourriez vous joindre à notre équipe en tant qu'évaluateur(trice) scientifique !

Votre rôle consistera à examiner et à analyser de façon critique les données relatives aux tests et à vous assurer qu'ils sont sûrs et efficaces en respectant les exigences et les normes de Santé Canada en matière de qualité, de validité et de performance. Si vous souhaitez vous joindre à notre équipe dynamique et multidisciplinaire, veuillez m'envoyer votre curriculum vitae ([david.boudreau@canada.ca](mailto:david.boudreau@canada.ca)).

Au plaisir,  
David

Directeur général, Direction des instruments médicaux  
Direction générale des produits de santé et des aliments  
Santé Canada / Gouvernement du Canada  
[david.boudreau@canada.ca](mailto:david.boudreau@canada.ca) / Tél: 819-639-4117

Hello,

The in vitro molecular diagnostic market is growing rapidly, and the demand for novel diagnostic and screening testing has dramatically increased with the COVID-19 crisis. Health Canada is seeking graduates to help continue our fight against the COVID-19 pandemic.

The in vitro diagnostic devices (IVDD) division of the Medical Devices Directorate (MDD) is currently building workforce capability to assess the safety and effectiveness of COVID-19 tests used in Canada.

If you graduated with an M.Sc. or Ph.D. in this field (e.g., biochemistry, immunology, microbiology, molecular biology, virology), if you excel in critical assessment of scientific data, and if you are proficient at conveying complex information in writing, you could join our team as a scientific evaluator!

Your role will be to critically review and analyse data pertaining to test devices and ensure that they are safe and effective by meeting Health Canada's requirements and standards for quality, validity and performance. If you are interested in joining our dynamic and multidisciplinary team, please send your resumé to me, David Boudreau, Director General of the Medical Devices Directorate ([david.boudreau@canada.ca](mailto:david.boudreau@canada.ca)).

Looking forward to hearing from you,  
David

**David Boudreau, ing.**

(he | il)

Director General, Medical Devices Directorate

Health Products and Food Branch

Health Canada / Government of Canada

[david.boudreau@canada.ca](mailto:david.boudreau@canada.ca) / Tel: 819-639-4117